## Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft an der Karl-Franzens-Universität Graz

National Union of Students at the University of Graz



An die Curricula-Kommission für die interfakultäre Studienrichtung Frauen- und Geschlechterstudien

Karl-Franzens-Universität Graz

Bakk. MA. Sarah Zapusek

Graz, am 03.01.2022

## Stellungnahme zur Überarbeitung des Curriculums des Masterstudiums Interdisziplinäre Geschlechterstudien

Sehr geehrte Kommission, sehr geehrte Frau Bakk. MA. Sarah Zapusek!

Das Curriculum wurde von der Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft an der Karl-Franzens- Universität Graz begutachtet.

Wir übersenden hiermit unsere Stellungnahme und bitten um Berücksichtigung der unten angeführten Punkte.

Mit freundlichen Grüßen Für das Referat für Bildung und Politik

Christina Auer

## Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft an der Karl-Franzens-Universität Graz

National Union of Students at the University of Graz



Als Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft an der Universität Graz haben wir es sehr begrüßt, es zu einer Einbindung der überfakultären Mastermodule kam, da dies eine bessere Studierbarkeit fördert.

Des Weiteren heißen wir sehr willkommen, dass es in den neuen Curricula zu einer Erweiterung der fachlich in Frage kommenden Vorstudien kam. Dies ermöglicht mehr Studierenden diesen Master zu Studieren.

Von unserer Seite gibt es daher nichts zu beanstanden. Weiters möchten wir uns auch für die sehr detaillierten und umfangreichen Unterlagen, die uns für die Begutachtung zur Verfügung gestellt wurden, bedanken.

**BIC: STSPAT2GXXX**